

PCR mantiene la calificación “AAA” a la Quinta, Octava, Novena, Décima y Décima Primera Emisión de Obligaciones a Largo Plazo y el Décimo Tercer y Décimo Cuarto Programa de Papel Comercial de La Fabril S.A.

Ciudad de Quito (diciembre 29, 2023): El comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “AAA” a la Quinta, Octava, Novena, Décima y Décima Primera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo y el Décimo Tercer y el Décimo Cuarto Programa de Papel Comercial de La Fabril S.A. con información del 31 de octubre de 2023. La calificación se sustenta en la trayectoria de la empresa, así como, en la posición dentro del mercado de alimentos y productos de aseo. Por otro lado, la compañía registra reduce sus costos de venta en mayor proporción a sus ingresos operacionales, dando como resultado un aumento de la utilidad neta y de sus indicadores de rentabilidad, esto, pese a un incremento de los gastos operativos que afectaron a la utilidad operativa. Adicionalmente, mantiene una adecuada cobertura de su deuda y gastos financieros. En cuanto a la liquidez y el nivel de apalancamiento, se sitúan sobre el promedio histórico. Por último, sus proyecciones están alineadas a la situación macroeconómica del sector manufacturero.

Actualmente, LA FABRIL S.A. es una de las empresas manufactureras más grandes del país y cuenta con 86 años de experiencia en el mercado de la producción, distribución y comercialización de aceites comestibles, mantecas, margarinas, jabones, combustibles y productos de limpieza. Adicionalmente, la compañía cuenta con una planta ubicada en Manta y otra en la ciudad de Guayaquil, con procesos industriales con alto nivel de tecnología reconocidos en la Región Andina y América Latina. Además, las plantas trabajan con tecnología de punta y procesos automatizados. Es importante mencionar que el proceso de producción de LA FABRIL S.A es muy flexible lo cual permite la manufactura de 7 diferentes tipos de productos simultáneamente, lo cual implica una importante ventaja competitiva y un ahorro importante en costos de producción.

La Fabril S.A. se ubica en el primer lugar en su sector económico según el CIU C1040.11 de un total de 22 empresas. La compañía cuenta con una planta ubicada en Manta y otra en la ciudad de Guayaquil, con procesos industriales con alto nivel de tecnología reconocidos en la Región Andina y América Latina. Adicionalmente, dentro del portafolio de productos del emisor se encuentran importantes marcas reconocidas a nivel nacional como lo son: La Favorita, Clorox, Girasol, Lavatodo, Jolly, Olimpia, Criollo, Perla, entre otros.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:
Econ. Yoel Acosta
Analista Senior
yacosta@ratingspcr.com

Oficina País
Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9, oficina 906, Quito
T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.